



Cuando Al-lah creó a Adán en el Paraíso, lo dejó el tiempo que Al-lah quiso dejarlo. Iblis comenzó a dar vueltas alrededor de él, a mirar qué es, y cuando vio que estaba hueco, supo que se había creado de forma inestable.

Narró Anas Ibn Malik, que Al-lah esté complacido con él, que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- dijo: “Cuando Al-lah creó a Adán en el Paraíso, lo dejó el tiempo que Al-lah quiso dejarlo. Iblis comenzó a dar vueltas alrededor de él, a mirar qué es y, cuando vio que estaba hueco, supo que se había creado de forma inestable”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

Cuando Al-lah creó a Adán en el Paraíso y le dio forma, lo dejó un tiempo antes de insuflarle vida. Iblis entonces comenzó a dar vueltas alrededor de él y a mirarlo para saber qué era esa cosa. Cuando vio que estaba hueco por dentro, supo que era una criatura débil e incapaz de hacer frente a sus distracciones y estratagemas. O supo que se le puede hacer cometer el pecado a través de su parte hueca, de ahí que le haya traído de comer del árbol, o puede que haya sabido que las criaturas con partes guecas son débiles. Algunos ven cierta controversia en que el hadiz diga “en el Paraíso”, ya que se ha recogido que Al-lah Todopoderoso creó a Adán de partes de la tierra. La respuesta podría ser que lo haya dejado en la Tierra hasta que pasó por todos los estadios de formación y estuviese conformada su forma final antes de insuflar en ella vida y luego lo llevó al Paraíso y se le insufló vida allí.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/6338>

